

Betriebssportgemeinschaft (BSG) Fortschritt Neustadt 1975 bis 1977

14. Oktober 1975 wurde folgende Sektionsleitung gewählt:

Bernd Thomas - Sektionsleiter, Günter Schulze - Stellvertreter des Sektionsleiters, Karl-Heinz Eckardt – Hauptkassierer, Sylvia Truhöl - Übungsleiterin Frauen, Manfred Zimmermann - Übungsleiter Männer, Matthias Köckritz - Übungsleiter AK 15/16 männlich, Rosemarie Zima - Vertreterin Frauenmannschaft, Thomas Vogel - Vertreter Männermannschaft

- Delegiertenkonferenz der BSG wählt Thomas Vogel als Leitungsmitglied
- Die Ausgaben **1975** lagen bei 2.780,83 Mark
- **März 1976** gewinnt die Männermannschaft das V. Tröbitzer Hallenhandballturnier um den Fortschritt-Pokal
- **06. Mai 1976** - Männertrainer Manfred Zimmermann wurde von seinen Aufgaben entbunden, Günter Schulze übernahm das Training der Mannschaft
- Am **16. September 1976** tritt Matthias Köckritz als Übungsleiter der männlichen Jugend zurück, Jürgen Loschke wird sein Nachfolger
- Die guten ersten drei Jahre der Handballsektion setzten sich 1976 und 1977 nicht fort
Die Sektion gerät mehr und mehr in eine Krise
- Männermannschaft in der 1. Kreisklasse Pirna weiterhin nur Mittelmaß, auch im weiblichen Bereich gelang keine Leistungssteigerung
- Ausscheiden von Jürgen Loschke im **Mai 1977** - Mannschaft der männlichen Jugend löst sich auf
- **1976/77** konnte nur die Männermannschaft für den Punktspielbetrieb gemeldet werden, Frauen trugen nur gelegentlich Freundschaftsspiele aus
- **13. Juni 1977** schätzte Sektionsleiter Bernd Thomas ein, dass die Sitzungen fortan alle vier Wochen stattfinden
- **10. Oktober 1977** - Bernd Thomas erklärte, dass er zur Wahl am 20. Dezember 1977 nicht mehr als Sektionsleiter kandidieren wird
- **1977/78** leiteten die Schiedsrichter Bernd Thomas und Thomas Vogel Spiele im Bezirksmaßstab

Im **März 1976** gewinnt die Männermannschaft das V. Tröbitzer Hallenhandballturnier um den Fortschritt-Pokal. In diesem Monat wurde Männertrainer Manfred Zimmermann von seinen Aufgaben entbunden, Günter Schulze übernahm das Training der Mannschaft.

1976/77 konnte nur die Männermannschaft für den Punktspielbetrieb gemeldet werden, die Frauen trugen nur gelegentlich Freundschaftsspiele aus. Am **10. Oktober 1977** erklärte Bernd Thomas, dass er zur Wahl am 20. Dezember 1977 nicht mehr als Sektionsleiter zur Verfügung stehen wird.

Im **Dezember 1977** hatte die Sektion Handball folgende 41 Mitglieder: Heike Adam, Steffi Andreas, Gabriele Beyer, Peter Breiting, Bernd Büchler, Hans-Dieter Chercka, Karl-Heinz Eckardt, Bärbel Franke, Marita Franke, Gitta Gräfe, Regina Hähndel, Karl-Heinz Huste, Peter Janas, Frank Käufer, Hildegard Kleiner (Schneider), Wolfgang Klotzowski, Matthias Köckritz, Antje Krombholz, Roland Moh, Karla Mühle, Peter Pilz, Kornelia Raschke, Hagen Renger, Christoph Rock, Udo Sauer, Kerstin Schäfer, Annelie Schuhmacher, Günter Schulze, Heike Schurz, Skadi Sinnatsch, Harry Suchant, Manuela Thamm, Bernd Thomas, Sylvia Truhöl, Gerlinde Vogel, Thomas Vogel, Beate Wagner, Eugen Waurich, Ramona Weber, Bernd Zenker, Rosemarie Zima.

Am **20. Dezember 1977** wurde folgende Sektionsleitung gewählt: Hans-Dieter Chercka – Sektionsleiter, Bernd Büchler - Stellvertreter des Sektionsleiters, Karl-Heinz Eckardt – Hauptkassierer, Sylvia Truhöl - Übungsleiterin Frauen, Günter Schulze - Übungsleiter Männer, Matthias Köckritz -

Übungsleiter AK 15/16 männlich, Rosemarie Zima - Vertreterin Frauenmannschaft, Thomas Vogel - Vertreter Männermannschaft. Mit Hagen Renger wurde von der BSG-Delegiertenkonferenz ein Mitglied für die Revisionskommission gewählt.

Die BSG-Männer sind die einzige Mannschaft im Wettkampfbetrieb. **Ende 1978** hatte die Sektion nur noch 31 Mitglieder, 12 Frauen: Heike Adam, Gabi Adler, Steffi Andreas, Regina Hähndel, Ulrike Kupke, Uta Philipp, Kerstin Rößler, Kerstin Schäfer, Manuela Thamm, Gerlinde Vogel, Ramona Weber, Rosemarie Zima und 19 Männer: Bernd Büchler, Hans-Dieter Chercka, Karl-Heinz Eckardt, Karl-Heinz Huste, Peter Janas, Ullrich Jehn, Wolfgang Klotzowski, Steffen Kusch, Roland Moh, Hagen Renger, Christoph Rock, Michael Schmidt, Günter Schulze, Hans-Jörg Schulze, Harry Suchant, Bernd Thomas, Thomas Vogel, Eugen Waurich, Bernd Zenker.

Dezember 1977 hatte die Sektion Handball folgende 41 Mitglieder:

Heike Adam, Steffi Andreas, Gabriele Beyer, Peter Breiting, Bernd Büchler, Hans-Dieter Chercka, Karl-Heinz Eckardt, Bärbel Franke, Marita Franke, Gitta Gräfe, Regina Hähndel, Karl-Heinz Huste, Peter Janas, Frank Kaufer, Hildegard Kleiner (Schneider), Wolfgang Klotzowski, Matthias Köckritz, Antje Krombholz, Roland Moh, Karla Mühle, Peter Pilz, Kornelia Raschke, Hagen Renger, Christoph Rock, Udo Sauer, Kerstin Schäfer, Annelie Schuhmacher, Günter Schulze, Heike Schurz, Skadi Sinnatsch, Harry Suchant, Manuela Thamm, Bernd Thomas, Sylvia Truhöl, Gerlinde Vogel, Thomas Vogel, Beate Wagner, Eugen Waurich, Ramona Weber, Bernd Zenker, Rosemarie Zima